

EN BREF

Une saison en demi-teinte pour Dansons sur les quais

QUINCONCES L'édition 2014 de Quai des Sports est terminée, celle de Dansons sur les quais aussi. Entre mi-juillet et dimanche dernier, l'association Danse avec nous a proposé, avec le soutien de la mairie, 25 soirées gratuites au niveau de la placette de Munich. « Une seule soirée a été annulée cette année, mais d'autres ont attiré peu de monde

en raison d'une météo très incertaine », relate Marc Pinaud, président de l'association qui organisait pour la 11^e année l'événement.

La manifestation ne battra pas son record de fréquentation de 2012 avec 23 000 participants. « On a accueilli 19 000 personnes, poursuit-il. Mais on sera dans le négatif au niveau financier. » L'an dernier, Danse avec nous avait fait réaliser une campagne de financement participatif (trois soirées avaient été annulées) pour boucler son budget après l'été. « On ne le fera pas cette année », prévient Marc Pinaud, qui espère trouver d'autres sources de financement.



Soirée danse country le 23 juillet dernier. PH. CLAUDE PETIT